

Jahresbericht 2021

Auch dieses Jahr war der Hütteschüür-Betrieb wieder durch Corona-Massnahmen eingeschränkt. Wöchentliche Abendaktivitäten mussten zeitweilig eingestellt werden, die monatlichen Frauentreffs konnten nur wenige Male stattfinden, auch der Raclette-Abend wurde nicht durchgeführt.

Ende Mai konnten wir trotzallem unsere achte Mitgliederversammlung abhalten. Wir erinnerten uns, mit Wurst vom Grill und Dessert, an die Hütteschüür-Einweihung vor fünf Jahren. Eine Stimme aus der Versammlung beauftragte den Vorstand, sich der hohen Wasser- und Abwassergebühren anzunehmen. Dem Vorstand gelang es, die Stadt in die alljährlich anfallenden Kosten mit einzubeziehen.

Ein starker Gewitterregen verwüstete im Juni den Vorplatz sowie die Wiese um die Hütteschüür. Für die Kosten der Instandsetzung von Gebäude und Umgebung (ca. Fr. 12 000.-) kamen die Gebäudeversicherung sowie die städtische Versicherung auf. Die Wiese hinter der Hütteschüür wird nun von der Stadt in eine Ökofläche umgestaltet.

Übers ganze Jahr bemühte sich die dreiköpfige Betriebskommission, unter Einhaltung der jeweils geltenden Corona-Massnahmen, den Betrieb aufrechtzuerhalten. 22 Fremdvermietungen konnten stattfinden, 35 % weniger als im Jahr 2019. Einige bereits geplante Feste mussten abgesagt oder verschoben werden. Sein 100 jähriges Bestehen konnte der Armbrustschützenverein Ottikon jedoch erfolgreich in der Hütteschüür feiern. An drei Abstimmungssonntagen offerierte der Frauenverein den traditionellen Apéro. Im November und Dezember fand jeweils spontan ein Morgenkaffee-Treffen statt, organisiert von der Betriebskommission.

Die Betriebskommission traf sich nebst mehreren Kurzbesprechungen zu zwei Sitzungen, der Vorstand kam an drei Abenden zusammen.

Der Verein zählt nach wie vor um die 180 Mitglieder. Leider verstarben die Mitglieder Bettina Deuschle, Willi Baumann und Paul Vögeli.

Nun hoffen wir, dass die "Viruszeit" bald der Vergangenheit angehören wird und neue Zeiten anbrechen.

Wir vom Vorstand bedanken uns herzlich für ihre aktive Unterstützung und Mitarbeit.

Präsident Verein Hütteschüür Ottikon Hermann Roider Ottikon im Februar 2022